

# DELIK HUKUM

## Aiptu Bambang Laksanakan Silaturahmi Bersama Aparatur Desa Gunung Batu Ciracap

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.DELIKHUKUM.ID](http://SUKABUMI.DELIKHUKUM.ID)

Jul 20, 2023 - 16:14



*Aiptu Bambang Laksanakan Silaturahmi Bersama Aparatur Desa Gunung Batu Ciracap*

Kutipan Berita:

SUKABUMI, 20 Juli 2023 - Dalam upaya mempererat hubungan dengan warga dan mewujudkan keamanan yang optimal di wilayah hukumnya, Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, S.H., S.I.K., M.H., memuji dedikasi dan kerja keras Bhabinkamtibmas AIPTU Bambang Sugiono. Pada hari Kamis, pukul 09:00

hingga selesai, Bhabinkamtibmas tersebut melaksanakan kegiatan Door To Door System di Desa Gunungbatu, Kecamatan Ciracap, Kabupaten Sukabumi.

Dalam sambang warga yang dilakukan di kp Cigelang Rt02/04 Ds Gunung Batu, Kecamatan Ciracap, Bhabinkamtibmas AIPTU Bambang Sugiono menjelaskan Program "Aa Dede" yang dicanangkan oleh Bapak Kapolres. Program "Aa Dede" merupakan akronim dari Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien. Tujuan dari program ini adalah menciptakan lingkungan yang aman, damai, dan efisien dalam penanganan tindak pidana.

Selama kegiatan berlangsung, Bhabinkamtibmas dengan ramah menyambangi warga satu per satu untuk mendengarkan curhatan dan saran dari masyarakat. Dalam suasana yang penuh keakraban, warga merasa dihargai dan didengar oleh aparat kepolisian.

Tak hanya itu, AIPTU Bambang Sugiono juga mengajak warga untuk bersama-sama berpartisipasi dalam menjaga keamanan lingkungan dengan mengaktifkan kembali sistem siskamling. Langkah ini diambil sebagai upaya preventif untuk mencegah terjadinya tindak pidana pencurian yang kerap meresahkan masyarakat.

Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, menyampaikan apresiasi atas giat yang dilakukan oleh Bhabinkamtibmas AIPTU Bambang Sugiono. Beliau berharap kegiatan semacam ini dapat terus berlanjut dan menjadi inspirasi bagi aparat kepolisian lainnya dalam membangun hubungan yang harmonis dengan masyarakat serta meningkatkan rasa aman dan nyaman di wilayah Kabupaten Sukabumi.

Polres Sukabumi Polda Jabar.